
令和 3年 10月18日 

東京都立八丈高等学校 

 

令和３年度 都立八丈高校全日制 第２回島留学生フォーラム報告 

１  開催日時 

令和 3年 10月16日（土）午後１時00分受付、午後1時 30分から午後4時 00分まで 

２  開催会場 

島嶼会館 ２階会議室 

３ 参加者 

中学生、保護者、本校管理職及び教員、卒業生、八丈町役場職員        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学校長挨拶の様子】    【八丈町企画財政課職員講話の様子】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【八高祭紹介動画の様子】            【卒業生の講話の様子】  

 

４ 参加者からの声 

・ 地域協働・探究学習は、是非、体験させたいと思います。「学びの羅針盤」「進路ノート」などのきめ細かい

サポートを知れて安心して送り出せる環境だと理解できました。 

・ 普段の学校生活や、島で暮らすメリット・デメリットが明確に分かったので、「来て良かった」と思いまし

た。非常に分かりやすいお話をありがとうございました。大学受験の勉強については、島には塾もないし不
安でしたが、学校の教育制度、進路指導が整っているようで安心しました。 

・ 生徒一人一人がイキイキしていて、とても楽しそうでした。進路にあわせて授業が組まれていて、３年間を
過ごした後のことも不安なく、良かったと思いました。 

・ 島の様子を詳しくご説明いただいたので、よくわかりました。島外生徒受入事業について、日程等知りたか
ったです。 

・ 学校や島での生活の話、卒業生の方の話もあり、とても分かりやすく八丈高校の魅力が伝わってきました。
卒業生保護者様のお話がとても分かりやすく、色々参考になりました。本日はありがとうございました。 

・ 島の風景などを動画にまとめていて島の魅力や学校生活での魅力がとても分かりやすく伝わりました。 

・ 説明会を聞き、本人の強い要望もありますので、八丈高校に行かせてあげられるようにしたいと思います。 

・ 八丈高校に是非行きたいと思いました。 

・ 楽しそうな島だと思いました。授業公開を観に行こうと思いました。 



・ 少し島を訪れた気持ちになれました。考えたいと思います。 

・ すごく良かったです。 

・ 環境の厳しさや地域の方々 からのあたたかな目など、細かく知ることができて良かったです。 

・ 文化祭（委員会活動の展示発表があることに驚きました）雰囲気や、自然の空気などの動画だったので、と

ても見やすく分かりやすかったです。男女間に壁ができやすい時代に、壁がないのはすごく良いと思いまし
た。実際に経験された方の話が聞けてリアルで、とてもやさしい話が聞けました。 

・ ホームステイをした場合に受入先の方との交流（日々のお手伝い、過ごし方等）を知りたいです。全日制で
もアルバイトができるのか、休日の過ごし方も知りたいです。 

・ 島外生徒受入選考で募集人数が２名しかないのが不安です。自律できる人間が選考基準になると思います
が、それ以外のポイントも知ることができたら嬉しいです。運よく合格できた場合、入学・移住に必要な手

続き（島を訪問しなければならない日）など知ることができればと思います。 

・ 出願に必要な書類等は、いつもらえるのか知りたい。 

・ 体育の授業では、部活動以外のスポーツを行うのか知りたい。 

・ 星はきれいに見えますか。心を休めることは可能ですか。インターネントで物を購入することは可能ですか

知りたい。 

・ 質疑応答の際、質問させていただきました。ありがとうございました。卒業生の方と本人とお話させていた

だき、娘が笑顔でした。是非、入学させてあげたいと、あらためて強く感じました。 

・ 画像があったので雰囲気が、とても分かりやすくて、うれしかったです。 

 

５ 良かった点・改善点等 
・前回以上に来場者が多く、たくさんの方々に八丈高校の現状を伝えることができた。 
・ＨＰ・Twitter更新等の広報活動の成果が見られた。 

・2部構成にしたことで、初めての方にも、前回来場した方にも新しい情報を提供することができた。 
・八高祭の動画や卒業生の講話を入れたことで、八丈高校の魅力を多角的に伝えることができた。 
・学びの羅針盤等、展示物も好評であった。 
 


